



Paro nacional de la CNTE por 72 horas en protesta por Ley del ISSSTE

La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) anunció un paro nacional magisterial de 72 horas, los días 19, 20 y 21 de marzo, con la finalidad de exigir la abrogación de la Ley del ISSSTE del 2007 y la iniciativa de reforma de la presidenta Sheinbaum.

Durante este paro nacional magisterial, se realizarán movilizaciones masivas en la Ciudad de México, con el fin de lograr la reinstalación de la mesa de diálogo con la presidenta Claudia Sheinbaum y la Comisión Nacional Única de Negociación (CNUN) de la CNTE.

Además de exigir la abrogación de la ley del ISSSTE vigente y el retiro de la iniciativa de reforma que la presidenta presentó ante la Cámara de Diputados el pasado 7 de febrero, la CNTE busca:

- Recuperar el régimen solidario e intergeneracional de jubilaciones
- Eliminación de la Unidad de Medida de Actualización (UMA) en el pago de las pensiones
- Jubilación a los 28 años de trabajo para las mujeres y 30 para los hombres

CNTE CONVOCA A DERECHOHABIENTES DEL ISSSTE A GRAN ENCUENTRO EL 13 DE MARZO

La Asamblea Nacional Representativa (ANR), máximo órgano de toma de decisiones de la CNTE, que se reunió este domingo 2 de marzo, en la Sección 9 democrática, acordó impulsar una lucha unitaria y nacional para lograr la abrogación de la ley del ISSSTE de 2007 y recuperar derechos anteriormente ganados.

Para ello, la ANR determinó convocar un gran encuentro de los trabajadores que cotizan en el ISSSTE, para el día 13 de marzo, con la finalidad de fortalecer la movilización, en defensa de la Seguridad Social.

En este encuentro acordarán un plan de acción unitaria, en la que participarán distintos sindicatos, del sector educativo, sectores de burócratas y trabajadores al servicio del Estado, que aún no están sindicalizados.

CONTINÚAN PAROS EN DISTINTOS ESTADOS DE MOVILIZACIONES MAGISTERIALES

Como parte del plan de acción que aprobó la ANR de la CNTE, se contempla la continuación de los paros en distintos estados, particularmente los días 6 y 7 de marzo, para exigir diálogo con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

El día 6 de marzo, iniciará un paro de 48 horas en los Estados de Chiapas, Guerrero y Michoacán; durante el primer día del paro realizarán movilizaciones estatales.

El día 7 de marzo, se concentrarán en la Ciudad de México, en donde continuarán las movilizaciones contra la ley del ISSSTE.

Durante la semana, también se contemplan movilizaciones en otros estados de la república, las cuales se sumarán a las mismas demandas que tiene la CNTE, además de buscar atención a su pliego petitorio de carácter estatal.

CNTE INICIA LA RUTA HACIA UN PARO NACIONAL INDEFINIDO

Los delegados a la ANR de este fin de semana ratificaron la táctica de movilización-negociación-movilización que históricamente ha utilizado la CNTE, bajo esa táctica, acordaron la ruta hacia el paro nacional indefinido, en caso de no resolver sus demandas con los paros de 48 y 72 horas.

Se precisó que, como parte de esta ruta hacia el paro nacional indefinido, la ANR acordó la construcción del pliego petitorio nacional de la CNTE, que incluirá como demandas principales:

- La abrogación de la ley del ISSSTE
- Recuperación del régimen solidario de pensiones, sin cuentas individuales, ni AFORES

Y también rumbo a este paro nacional que prepara la CNTE, se retomará otra de sus demandas históricas, que es la abrogación de la reforma educativa-laboral que impuso el expresidente Enrique Peña Nieto y profundizó Andrés Manuel López Obrador.

Con información de Florentino López Martínez/AMEXÍ.



Foto: Cuartoscuro



27 FEBRERO 2025.- Maestros de la sección 22 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) como parte de su jornada de 48 horas de paro de labores, instalaron un plantón al exterior del recinto legislativo de San Lázaro como protesta ante la reforma de la Ley del ISSSTE por la supuesta afectación de sus salarios. (Foto: Cuartoscuro)